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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

010/2024 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Ao vigésimo nono dia do mês de abril de dois mil e vinte e quatro , às nove  horas, em 

primeira chamada, e às  nove horas e dez minutos em segunda chamada, reuniram-

se em Assembleia Geral Extraordinária no auditório de agronomia, no Campus Santa 

Rosa do Sul, sito a Rua das Rosas, S/N, Bairro Vila Nova, município de Santa Rosa 

do Sul, SC, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte 

pauta, conforme edital 010/2024: a)Termo de acordo; b)Informes, deliberação sobre 

ida à Blumenau para o ato do dia 30/04; c)Informes, deliberação sobre ida à Araranguá 

para o ato do dia 01/05; d) Repasses sobre a 190ª Plena. Ao iniciar os trabalhos, a 

Coordenadora-geral da seção Santa Rosa do Sul, Darc Ionice Feijó da Rocha, deu 

boas-vindas aos presentes, designados a mim Sandra Coelho P. Magenis, auxiliar de 

escritório da seção sindical, para secretariar a assembleia e lavrar a presente Ata. 

Darc inicia fazendo a leitura da pauta e pergunta se todos estão de acordo. Todos 

concordam, Darc propõe que o item “a” possa ser alterado para o final da assembleia 

e o item “c” seja o primeiro, pergunta se todos estão de acordo e todos concordam. 

Darc passa a palavra para os delegados e observadores que participaram da 190º 

plena, para que façam seus repasses. Deivi, Eliana, Patrícia e André, representando 

o grupo, fazem os repasses. Eles falam que durante a plena cada seção pode fazer 

seus informes, não só os que enviaram por escrito, falam que a seção de Vitória 

comentou sobre um pedido para as questões de os assuntos das mesas não girarem 

somente em torno do reajuste salarial, mas também sobre a questão do valor 

orçamentário para as instituições, a questão dos aposentados. Outro item foi a 

discussão novamente sobre a questão de fundo de greve e o pagamento que será 

feito pelas seções, agendamento com o governo para uma próxima mesa de 

negociação e o desejo de unificar as mesas para as duas categorias, que os vinte e 

sete integrantes da DN, estão dispostos a participar junto as bases para ajudar nas 

dúvidas existentes, que dia seis de maio está agendado reunião de mesa junto ao 

MEC, foi falado sobre a ajuda deliberada na plena anterior para dois servidores e que 

não foi conseguido quase nada de ajuda, que saíra no dia de hoje um novo boletim 
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do CNG, abertura de proposta para o documento que recebeu 94 votos para o não 

aceite e somente 3 votos para o aceite, e análises de ações para calendário de lutas 

que será divulgado. Darc agradece ao grupo e passa para o próximo item da pauta, 

passado a palavra para Eliana. Eliana inicia trazendo  relatos sobre as seções que 

ainda irão fazer suas assembleias para deliberar a participação nos movimentos, ela 

fala também  sobre a questão do dia primeiro de maio não ser uma opção tão boa 

para os servidores participarem do movimento em Araranguá, ela explica que para o 

dia primeiro, assim como Ramon falou na assembleia de Sombrio, da importância da 

unificação, foi entendido não ser bom participar do ato de primeiro de maio, pelo 

motivo de que quando o Sinasefe fala em união aos movimentos locais existe a 

questão do Sinte, porém o Sinte estará em Floripa e não existiria o envolvimento dele 

em Araranguá,  e que Araranguá ainda não se sente preparado para ir as rua e 

entendem também que dia primeiro não haverá pessoas na rua para  ver o movimento 

e que isso prejudicaria de certo modo a manifestação. Eliana fala também que está 

agendado no dia trinta de abril para as dez horas uma reunião entre a reitoria e 

comando geral de greve do IFC, ela explica que esse grupo de comando de greve 

geral do IFC, ainda não estava devidamente formalizado pois algumas seções ainda 

não haviam decidido pelo movimento de greve, mas que agora o grupo está formado 

e representando nossa seção estão os nomes dela, Eliana, Darc e Samuel. Eliana fala 

da possibilidade de reunir alguns sindicalizados para irem juntos na viagem para 

fazerem um movimento de mobilização no dia da a reunião. Ela diz que já foram 

orçados os valores de ônibus. Surgem várias dúvidas e discussões sobre a viagem, 

mas todos concordam que a participação do primeiro dia em Araranguá não é o ideal, 

é que será importante a participação do grupo no dia da reunião com a reitoria.  Eliana 

diz que ela, Darc, Samuel e Cris irão representar a sessão na reunião com a reitoria 

e que se a assembleia desejar podemos deliberar pela viagem e durante o dia fazer o 

levantamento das pessoas que poderão ir. Samuel e Darc comentam sobre uma ajuda 

de custo para os participantes, Samuel sugere que a seção pague por um lanche e 

almoço para as pessoas que forem na viagem.   Darc então coloca para votação sobre 

a viagem a Blumenau, e sobre o pagamento de lanche e almoço para cada 

participante da viagem. E com quarenta e oito votos a favor, nenhum voto contrário e 

sete abstenções, fica deliberado pela viagem a Blumenau do dia trinta de abril e pela 
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ajuda de custo para café e almoço para os participantes da viagem. Darc passa para 

o último item da pauta, ela faz a leitura na íntegra do documento redigido e já analisado 

por algumas seções que será entregue para o reitor durante a reunião. Durante a 

leitura do texto, são discutidas várias situações, muitos sindicalizados falam sobre 

seus pontos de vista e quanto a elaboração do documento, mas uma questão que fica 

acordada para que não seja alterada por outra seção que ainda não tenha feito a 

leitura e análise do documento, é o parágrafo do texto onde fala sobre reposição de 

aulas, que não seja em modo remoto para não comprometer a qualidade de ensino 

para os alunos. Eliana explica que ela junto aos colegas que irão estar na reitoria 

representando a seção asseguram que farão o possível para que a carta seja entregue 

de acordo com a deliberação feita por nossa seção. Eliana fala sobre da carta de 

repudio dos técnicos do IF, ela diz que a carta foi feita para ser encaminhada como 

CIS, e no grupo da CIS foi deliberado pelo envio através do CIS e do comando, mas 

quatro integrantes do grupo não concordaram e sendo assim foi decidido o envio 

somente em nome do comando de greve, o que mudou a forma da escrita na carta 

sendo nomeada como trabalhadores servidores públicos. Eliana faz a leitura da carta 

e diz que a mesma também será entregue para a reitoria. Darc pergunta se ainda 

existe alguma dúvida antes da finalização da assembleia e Samuel pede a palavra. 

Samuel diz que como todos sabem ele faz parte da direção do Consuper e que haverá 

uma reunião na quinta-feira com a pauta sobre greve e que será discutida a questão 

de cancelamento de calendário. Neste momento surgem dúvidas por parte do 

professor Geral sobre a questão de cancelamento de calendário ou cancelamento de 

calendário de aulas. Darc explica que cancelar aulas é algo interno e cancelamento 

de calendário é pelo Consuper. Geraldo explica que entende que para isso a base 

terá que ser consultada. Darc explica que Rudi deixou claro que a proposta é não 

fazer o cancelamento do calendário durante a reunião do CODIR e o que ele 

deliberará será o cancelamento de aulas, porém, no entanto seria levado essa 

proposta de cancelamento de calendário para o Consuper. Eliana faz a leitura de uma 

carta que o Consuper fez e entregou para a reitoria sobre apoio ao movimento grevista 

e sobre a dúvida quanto a suspensão do calendário. A professora Cris levanta a 

questão de a base não ser consultada para ser feito esse documento. Emmanuel 

explica sobre seu ponto de vista a questão do modo como é feita a escolha dos 
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membros do Consuper o que dificulta que sempre seja atendido a necessidade de 

demanda da base, devido a estrutura da formação do Consuper. Samuel explica que 

está colocando em assembleia justamente para que todos saibam o que está sendo 

discutido. Vanessa explica que para quem acompanha as reuniões do CODIR sabe 

que essa reunião para discussão deste item de pauta já estava agendada. Darc pede 

a compreensão dos colegas e diz que a hora já está avançada e pede antes de 

finalizar que é preciso mais pessoas para ajudar no grupo de comissão de greve. Darc 

menciona que por parte da Diretoria, não tem mais informes, abre para manifestações 

da assembleia para mais algumas tratativas, não havendo pronunciamento e nem 

mais assuntos em pauta, agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia, 

eu, Sandra Coelho P. Magenis na função de secretária desta assembleia, lavrei a 

presente ata que segue assinada por mim, pelo coordenador-geral e demais 

presentes, conforme lista de presença. 

 

 

Santa Rosa do Sul, 29 de abril de 2024. 

 

 

 

 

Darc Ionice Feijó da Rocha       Braz da S. Ferraz Filho Sandra C. P. Magenis 
   Coordenadora-Geral                 Coordenador-Geral         Secretária da Assembleia 

 


